

社協通信

皆実学区社会福祉協議会



第32号 令和2年1月23日 発行 皆実学区社会福祉協議会

<http://shakyo-hirosima.jp/minami/> 発行責任者 市川 宏

社会福祉法人 広島市南区社会福祉協議会 検索

新年あけましておめでとうございます



本年もよろしくお願いたします



皆実学区社会福祉協議会 役員一同

旧年中は、色々ご協力を頂き有難うございました。令和2年の幕開きですが、新たな気持ちで学区住民皆様のために微力ながら頑張っていきたいと思っています。定期総会までは、令和元年度の役員で頑張ります。令和元年度の残り行事も各団体とも少し残しております。主なものとしては、1月13日実施の新年互礼会での新たな申し合わせや、1月5日実施した体協鏡開き、各種交流会、とんど祭り、ひとり暮らしこいの集い、最後に各団体の定期総会での総括と新年度の活動方針と企画で年度を終了いたします。



皆実小学校では、1月7日始業式から既に学校が始まっております。各家庭とも正月気分も終わったことと思います。

恒例の鏡開きを実施 … 皆実学区体育協会

令和2年1月5日(日)10時皆実小学校校庭に集まり、今年はグラウンドゴルフで「鏡開き」を行いました。

子どもから保護者を含む成年、高齢者まで学区住民約5~60人が参加しました。くじ引きでチームを作りA~Hの8組が2セットを行いました。男女年齢関係ないチームであり、まさに



常連の人や初めての人混合だけに、楽しく交流の出来る行事になりました。お世話をして頂きました、体協(会長中山修造)役員の方々の準備に感謝したいと思います。



元田来賓の挨拶から始まり、準備体操のあと8チームが、各スタートから一斉にスタートし、各2ゲームを1時間半かけて楽しくワイワイ言いながらゲームを楽しみました。成績発表があり、やはりクラブの人が圧倒的に強く、練習の成果が出ていました。写真の様に、良く晴れて気持の良い鏡開きになりました。

最後に、閉会式をして、皆ぜんざいを頂いて終了解散しました。

恒例の「とんど祭り」を実施 致しました

今年から皆実学区社会福祉協議会主催で

子ども育成会主管実行での開催となりました

令和2年1月12日（日）天気予報では、雨と言うことで前日は心配して、色々段取りはしましたが、当日は曇りで実施できる状態でした。8時30分予定どおり準備に取り掛かり、各種団体の人達が集まり昨年通り各係りがテキパキと作業を進行させました。

今年には皆実町一丁目の広島エムエフ放送局「HFEM」さんも、テントを張り「書初め」と会場に住民のリクエスト音楽を流していただきまして、9時ごろから最後まで会場を盛り上げてくださいました。今年から皆実学区社協主催で、町内会あがての「とんど祭り」で、まちづくりと社会貢献とFM放送のPRを兼ねての参加で、実況放送とインタビューなどもありました。午後12時45分点火式のセレモニーを開始。各来賓紹介で一言挨拶をおえて、「と



んど」を皆で囲み平和公園の【平和の火】を運んできて、待機していた子供会の代表が校庭にトーチで運び、来賓の弓矢に分火。点火の合図で一斉に矢を射て点火しました。参列者の一斉に拍手とともに、勢いよく火は燃え上がり、書初めやお飾りが高く舞い上がりました。



その後、餅などを焼くためには、近寄れる状態まで30分か40分の時間がかかるので、その間に各家族は町内会で注文した焼くための竿竹にいろいろ工夫した網やホイールや針金などを取り付け



て、待っていました。子供たちや待つ大人たちもFM放送インタビュー、ぜんざいの振る舞いの行列並び、ポップコーン配布の列に並んだり、待ち時間も大変でした。やっと消防署員の許可で、餅焼きが始まりました。近寄ると熱くて、子ども達には少々無理なようでじいちゃんや両親の仕事の様でした。中には焼き芋やハンバーガー、焼きミカンなど様々であり、色々な家族がいるものだと思います。上の最後の写真は後片づけの様子です。消防署の指導で、消防車放水の後完全消火の確認を済ませて、土壌処理の末4時30分ごろ安全のうちすべて終了しました。各団体の皆さんご苦労さんでした。FMの皆さん有難うございました。心より感謝いたします。

<お知らせとお願い>

皆実小学校は、今年が開校100周年となり、できる限り昔の記事や情報、写真など情報をお寄せくださいとのことです。